
donnée par les élèves a été un petit chef-d'œuvre de composition et de diction, et elle était émaillée de leçons morales de la plus haute portée.

Il est difficile de trouver des enfants parlant le français plus distinctement et avec plus de correction.

Les petits garçons se sont surpassés dans la bluette allégorique du jeune homme sollicité tour à tour par la cupidité, le plaisir et la vertu.

Les grandes pensionnaires qui se préparent aux brevets ont rendu une scène de la vie de Mme de Maintenon à St Cyr, de façon à nous faire comprendre que les principes de la véritable éducation chrétienne étaient bien compris et bien appliqués au couvent de Saint-Norbert. Le naturel et la simplicité disputaient le prix à la grâce et à la distinction.

Nos félicitations aux maîtresses et à leurs élèves.

TENTATIVE D'INCORPORATION

D'UN ÉVÉQUE RUSSE-SCHISMATIQUE.

L'évêque russe-schismatique, Tickhow, résidant aux Etats-Unis, a demandé, par M. le député d'Edmonton, Oliver, au parlement d'Ottawa, le privilège de l'incorporation sur le titre suivant:

The bishop of the Orthodox Russo-Greek Catholic Church for North America and Aalentian Islands, and each of the parishes and missions of the said church in Manitoba and the North West Terrstories.

Nous ne pouvons pas même songer à nous opposer à l'incorporation de ce personnage, vivant aux Etats-Unis et représentant un